

## COMUNICADO DE PRENSA

### La Parroquia de Kariobangi, Premio Mundo Negro a la Fraternidad 2021

- La entrega tendrá lugar el 7 de mayo en el XXXIV Encuentro África
- «Un continente urbano» es el tema bajo el que se desarrollará el Encuentro

Madrid, 27 abril 2022. La Parroquia de Kariobangi, en Nairobi (Kenia), recibirá el próximo 7 de mayo el Premio Mundo Negro a la Fraternidad 2021, que recogerá su párroco, el misionero comboniano P. Andrew Wanjohi. El galardón reconoce el trabajo de promoción humana y evangelización realizado sobre todo en Korogocho, uno de los *slums* de la capital keniana, en torno al que se extiende el basurero de Dandora.

#### Premio MUNDO NEGRO a la Fraternidad

La parroquia de Kariobangi se erigió en 1974, el mismo año en que llegaron los misioneros y las misioneras combonianos a la zona. Junto a ellos, trabajan en la actualidad otras tres congregaciones religiosas: las Misioneras de la Caridad, las Franciscanas Misioneras Hermanas por África y las Hermanas Misioneras Servidoras de la Palabra. Los 20.000 católicos de la parroquia –un 18% de la población– se divide entre los tres templos de la misma: el central, dedicado a la Santísima Trinidad; la capilla de San Daniel Comboni, en Huruma; y la de San Juan, en Korogocho.

Dandora, el vertedero más grande de África oriental, es el destino de los desechos generados en la capital de Kenia y en otras zonas del país. En torno a él, además de Korogocho, han surgido *slums* como Canaan o Shashamane, muchos de cuyos habitantes tienen en el basurero su medio de subsistencia a través del reciclaje y la reventa de los productos que encuentran allí.

La escuela primaria, el Comboni Health Programme, el centro de fisioterapia, la Sociedad Deportiva San Juan o la Guetto Classic Music Programme son algunas de las iniciativas que se han puesto en marcha a lo largo de los años en la parroquia, y que se complementan con otros proyectos culturales, iniciativas enfocadas a los niños de la calle, jóvenes embarazadas o ancianos que viven solos.

#### «Un continente urbano» en el Encuentro África

La entrega del Premio MN a la Fraternidad tendrá lugar en el transcurso del XXXIV Encuentro África, que se celebrará con el tema «Un continente urbano» y será retransmitido en directo, a partir de las 17:00 horas, por el [canal Youtube de la revista](#).

La cita, que **volverá a tener acceso abierto al público**, se desarrollará en la Sala de Exposiciones de los Misioneros Combonianos (Arturo Soria, 101). La primera intervención correrá a cargo de la periodista **Gemma Solés i Coll**, quien ofrecerá la reflexión «África, raíces de una distopía urbana». A continuación, **Vicente Díaz García**, doctor en Arquitectura y profesor de la Universidad de Las Palmas de Gran Canaria, expondrá el tema «Pensar la ciudad africana. Aprendiendo del Sur».

La celebración del Encuentro África coincide con la publicación del último **Especial África 2022**, publicado por la revista MUNDO NEGRO. En este contexto, el redactor jefe de la publicación, **Javier Fariñas Martín**, hará una breve presentación de su contenido.

La última parte del Encuentro estará dedicada al reconocimiento a la Parroquia de Kariobangi. Su responsable, el **P. Andrew Wanjohi**, ofrecerá su testimonio sobre el trabajo que realizan en el entorno del vertedero de Dandora, tras lo cual el provincial en España de los Misioneros Combonianos, **P. Pedro Andrés Miguel**, entregará el Premio Mundo Negro a la Fraternidad 2021.

\*\*\* DOSIER ENCUENTRO ÁFRICA

Comunicado de prensa

Material fotográfico

Cartel XXXIV Encuentro África

Programa XXXIV Encuentro África

Material disponible en:

[https://drive.google.com/drive/folders/1O3L3vBqyoQ7loLGlaEfM\\_NKUN1W6zBht?usp=sharing](https://drive.google.com/drive/folders/1O3L3vBqyoQ7loLGlaEfM_NKUN1W6zBht?usp=sharing)